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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 6.3.2023

Frak�on Bündnis90/Die GRÜNEN

Livestream der Stadtverordnetenversammlung

Nach den Erfahrungen des Livestreaming der ersten Stadtverordnetenversammlungen durch

die Fa. Ptv.medienkompetenz  bi,en wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Stadtverordnete haben ihre Einwilligungserklärung zur Übertragung 

abgegeben?

Bi,e die Anzahl für alle Stadtverordnetensitzungen einzeln benennen.

2. Wie hoch war die Zahl der Zuschauer:innen?

Bi,e die Anzahl für alle Stadtverordnetensitzungen einzeln benennen.

3. Wie lange war die jeweilige Einschaltdauer?

Bi,e die Anzahl für alle Stadtverordnetensitzungen einzeln benennen.

4. Gibt es dabei Unterschiede , die sich auf die jeweiligen Tagesordnungspunkte 

zurückführen lassen?

5. Wie hat sich die Bereitscha: der Stadtverordneten zur Teilnahme verändert 

durch die Möglichkeit, nur einen Audiostream zu übertragen?

6. Wodurch entsteht bei einer Audioübertragung der behauptete 

Mehraufwand?

7. Wie hoch waren bei den bisherigen Übertragungen die Kosten?

Bi,e für alle Übertragungen einzeln benennen.

8. Wer entscheidet über die redak�onellen Beiträge vor , bzw. nach den 

Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung?

9. Würde der technische Aufwand durch eine feststehende, ausschließlich auf 

ein Redepult ausgerichtete Kamera verringert?

Für die Frak�on
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